

**El 11 de mayo es el Día Nacional de la Resucitación Cardíaca**, dedicado a la reflexión sobre la importancia de la muerte súbita, de aprender las maniobras básicas **(RCB)** y el uso del desfibrilador externo semiautomático **(DEA)**.

En Uruguay mueren al menos 10 uruguayos por día a forma de muerte súbita. Las chances de supervivencia a este evento pueden elevarse tanto como a 70% si los testigos presenciales reconocen la situación, rápidamente activan el sistema de emergencias, inician masaje cardíaco y utilizan un DEA.

**"Dale una mano a la vida. Aprende RCB"**

El Consejo Nacional de Resucitación realizará una breve intervención en el Palacio Legislativo dirigido a legisladores y público en general.